

# Kapolresta Magelang Beri 50 Sak Semen untuk Masjid Al Muawwanah, Bukti Nyata Kepedulian pada Tempat Ibadah

Agung widodo - [MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 25, 2024 - 19:40



*Foto: Komitmen Polresta Magelang untuk mendukung tempat ibadah kembali diwujudkan lewat bantuan 50 sak semen untuk pembangunan Masjid Al Muawwanah, Dusun Japunan, Desa Danurejo, Kecamatan Mertoyudan, Jum'at (25/10/2024).*

kembali diwujudkan lewat bantuan 50 sak semen untuk pembangunan Masjid Al Muawwanah, Dusun Japonan, Desa Danurejo, Kecamatan Mertoyudan. Bantuan ini diserahkan melalui Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin atas nama Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, dan diterima oleh Iskandar Mirza, perwakilan panitia pembangunan sekaligus Takmir Masjid Al Muawwanah. Jum'at (25/10/2024).

Bagi warga Dusun Japonan, bantuan ini membawa angin segar dan harapan besar. Masjid yang tengah dibangun ini diharapkan segera selesai dan menjadi pusat kegiatan ibadah serta sosial bagi masyarakat. AKP Anas Syarifudin menyampaikan harapan bahwa bantuan dari Kapolresta ini akan mempercepat proses pembangunan dan memberikan kenyamanan bagi jamaah masjid di masa mendatang.



"Kami berharap bantuan dari Kapolresta ini dapat menjadi langkah nyata dalam mendukung pembangunan Masjid Al Muawwanah. Semoga masjid yang diimpikan warga segera berdiri kokoh," ungkap AKP Anas.

Perasaan syukur dan terima kasih diungkapkan oleh Iskandar Mirza yang menerima langsung bantuan ini atas nama masyarakat. Menurutnya, bantuan ini bukan sekadar material, tetapi bentuk nyata perhatian Polresta Magelang kepada masyarakat.

"Kami sangat berterima kasih atas bantuan Bapak Kapolresta Magelang. Semoga bantuan ini menjadi amal jariyah bagi beliau dan membawa keberkahan bagi jajaran Polresta. Semoga ini menjadi tanda kuatnya sinergi Polri dengan masyarakat," ujar Iskandar.

Bantuan ini menjadi bukti nyata kepedulian Polresta Magelang terhadap fasilitas ibadah dan memperkuat ikatan antara kepolisian dan masyarakat. Dukungan ini tak hanya mendorong percepatan pembangunan masjid, tetapi juga memperkuat hubungan emosional antara Polresta Magelang dan warga Dusun Japonan, menunjukkan bahwa kepolisian selalu hadir dalam setiap kebutuhan masyarakat. (Humas).